
Alter:
65

Geschlecht:
weiblich

B1 Maria Klein-Schmeink (**gewählt**)

Tagesordnungspunkt: 2.2. Wahl der weiteren Mitglieder

Selbstvorstellung

Ihr lieben,

ich möchte meine langjährigen Erfahrungen aus dem Rat, im
Landtag NRW als Referentin u.a. auch für Kommunalpolitik, aus
dem Bundestag und aus 2 OB-Wahlkandidaturen in die
Findungskommission einbringen.

Herzliche Grüße

Maria



Alter:
65

Geschlecht:
M

B2 Ralf Kiewit

Tagesordnungspunkt: 2.2. Wahl der weiteren Mitglieder

Selbstvorstellung

Liebe Leute,

hiermit bewerbe ich mich für eine Teilnahme an der grünen OB-
Findungskommission.

Anbei einige Daten zu meiner Person:

Mitglied bei den Grünen bin ich seit 1984.

In der Zeit von 1989-1996 war ich für die Grünen in Ausschuss
für Kinder, Jugendliche und Familien aktiv. Seit dem 01.01.2017
bin ich Mitglied der BV-Nord, war von 2020-2022
Fraktionssprecher und bin seit Januar 2023
Bezirksbürgermeister für den Norden der Stadt.

Neben meiner politischen Erfahrung bringe ich auch aus meiner
beruflichen Tätigkeit Erfahrung in Personalangelegenheiten mit,
da ich in verschiedenen öffentlichen Institutionen seit über 25
Jahren im Personalbereich tätig bin, zur Zeit als
stellvertretender Personaldezernent an der Uni Münster.

Mehr als die Hälfte der Münsteranerinnen und Münsteraner leben in den Außenstadtteilen. Die grüne
Partei ist aufgrund ihrer Mitgliederstruktur sehr innenstadtorientiert. Es wird allerdings wesentlich
darauf ankommen, eine Kandidatin/einen Kandidaten auszuwählen, die/der auch außerhalb der
Innenstadt punkten kann. Für die Auswahl einer geeigneten Person für die OB-Wahl würde ich gern
den Blick aus den Außenstadtteilen mit einbringen.

Eine Teilnahme an der KMV am 14.11.2023 ist mir leider nicht möglich, da ich als
Bezirksbürgermeister die zeitgleich stattfindende Sitzung der BV-Nord leiten muss.

Es wäre daher schön, wenn sich ein Mensch finden würde, der meine Kandidatur in die KMV
einbringen würde. Vielen Dank dafür!

Beste Grüße aus dem Norden
Ralf



Alter:
65

Geschlecht:
Männlich

B3 Peter Todeskino (**gewählt**)

Tagesordnungspunkt: 2.2. Wahl der weiteren Mitglieder

Selbstvorstellung

Im Wahlkampf 2020 war ich Euer OB-Kandidat. Wir haben mit
47,4 % das Ziel leider knapp verpasst, Markus Lewe abzulösen.
Mit einer guten Kandidat:in können wir es im nächsten Anlauf
schaffen. Das zeigt das jüngste Politbarometer Münster mit
immer noch sehr guten Zustimmungswerten für unsere Partei
und für unsere Politik. Gerne bin ich mit dem Blick des OB-
Wahlkämpfers 2020, mit meinen langjährigen Berufserfahungen
in kommunalen Spitzenämtern (OB Kiel im Amt des
Bürgermeisters, Bürgermeister, Stadtbaurat) und mit meiner seit
2005 bis heute bestehenden kommunalpolitischen Vernetzung
im Grünkom e. V. (bundesweiter Zusammenschluss von GRÜNEN
Oberbürgermeistern, Bürgermeistern und Dezernenten)
behilflich, Euch in der OB-Findungskommission zu unterstützen
und der Partei mit der OB-Findungskommission gute
Wahlvorschläge zu unterbreiten. Es ist aus meiner Sicht eine
sehr verantwortungsvolle Aufgabe im Team geeignete Kandidat:innen zu finden, die das gewünschte
politische Profil erfüllen und letzlich persönlich in der Lage sind, nicht nur einen beherzten
Wahlkampf zu führen, sondern auch das schwere Amt der münsterschen Verwaltungsspitze zu
übernehmen.



Alter:
26

Geschlecht:
männlich

B4 Noah Rothe

Tagesordnungspunkt: 2.2. Wahl der weiteren Mitglieder

Selbstvorstellung

Hallo,

es ist absolut klar, dass es endlich eine*n Oberbürgermeister*in
in Münster geben muss, um die Stadt in die Zukunft zu führen
und nicht mehr unseren Vorhaben Knüppel zwischen die Beine
zu werfen. Letztes Mal waren wir haarscharf nicht in der Lage
uns diesen Wunsch zu erfüllen. Doch diese Anstrengungen und
Ressourcen sind nicht umsonst, sondern haben uns dem Ziel
näher gebracht und sind jetzt eine Basis, auf der wir bauen
können.

Doch wer bin ich, hier zu stehen und mich zu bewerben. Ich bin
26 Jahre als und mache studiere Archäologie. Für die Grüne
Jugend war ich Geschäftsführer und Sprecher für Münster.
Danach bin ich Mitglied im Landesvorstand gewesen. Zudem
war ich im Bezirksvorstand Westfalen der Grünen. Als Mitglied
der Kommission ist es mir wichtig einerseits für die potenziellen Kandidat*innen da zu sein, aber
andererseits auch der Basis verpflichtet zu sein. Wir haben uns in Münster dem Vielfaltsstatut
verschrieben und das muss sich auch bei unseren Leuten widerspiegeln.

Für mich gibt es zwei sehr unterschiedliche Hauptbeweggründe, die mich motivieren warum ich gerne
Teil dieser Findungskommission werden möchte.

Auf der einen Seite habe ich es immer wieder erleben müssen, wie Leute spontan und/oder ohne
Vorbereitung auf Ämter und Mandate kandidiert haben und sich dabei kaputt gemacht haben. Es
braucht alle Unterstützung, die man bekommen kann.

Andererseits ist es auch viel zu oft der Fall, dass Leute ohne die richtigen Netzwerke keine Chance
haben an bestimmte Positionen zu kommen. Machen wir uns nichts vor: Es gibt immer eine
Findungskommission, entweder wie bei diesem Mal eine demokratisch gewählte oder halt inoffizielle
Zirkel.

Bei Wahlkämpfen habe ich jahrelange Erfahrung sowohl in der Planung, als auch auf der Straße. Für
die Grüne Jugend und für die Grünen habe ich in den letzten Jahren Bündnispolitik zu ganz vielen
unterschiedlichen Themen betrieben und habe mich auch unabhängig davon in zivilgesellschaftlichen
Orgas engagiert. Eure Stimme für mich wäre eine Stimme für einen anderen Blick auf die Stadt.

Ich war nie im Kreisvorstand oder in der Ratsfraktion und möchte deshalb als Basismitglied eine junge
& neue Perspektive in die Kommission einbringen.

Seit 2017 bin ich bei Bündnis 90/Die Grünen und meine Schwerpunkte sind hauptsächlich
Sozialpolitik, Kulturpolitik und Innenpolitik/Antidiskriminierung. Zusätzlich habe ich ein paar kleine
Steckenpferde und engagiere mich auch für Datensicherheit/Informationsfreiheit, Digitalpolitik und
Tierrrechte.

Über eure Stimme würde ich mich freuen.



Alter:
53

B5 Jörn Möltgen

Tagesordnungspunkt: 2.2. Wahl der weiteren Mitglieder

Selbstvorstellung

Liebe KV-Mitglieder,

ich bewerbe mich als Mitglied für die OB-Findungskommission.
Wieso, weshalb, warum?

Nachdem ich knapp 20 Jahre im Stadtrat Münster „gesessen“
habe und hier politisch „sozialisiert“ wurde, habe ich mich 2020
um das Bürgermeisteramt in unserer Nachbargemeinde
Havixbeck beworben. Die Idee war damals, aus dem
kommunalpolitischen Engagement Beruf zu machen. Dabei war
nicht unbedingt damit zu rechnen, dass in einer einst
pechschwarzen Kommune ein Grüner Bürger aus Münster
gewählt werden würde, der seinen Wohnsitz auch nicht
verlegen würde.

Der Kreisverband MS hat mich 2020 bei dieser Kandidatur
unterstützt, dafür bin ich immer noch dankbar! Auch der OV Havixbeck hat einen unfassbar aktiven
Wahlkampf über sechs Monate betrieben um „den aus Münster“ in der Gemeinde bekannt zu machen.
Und dabei konnte ich erleben, wie gut es funktionieren kann und worauf es konkret ankommt, eine
unbekannte Person in wenigen Monaten bekannt und vertrauenswürdig zu machen. Das war eine
hilfreiche Erfahrung.

In den drei Jahren im hauptamtlichen Bürgermeisteramt habe ich natürlich auch gelernt, welche
Fähigkeiten eine Bürgermeisterin oder ein Bürgermeister haben sollte. Man lernt schnell, was gute
und schlechte Amtskolleginnen und Amtskollegen auszeichnet: wer kann eine Behörde führen und
gleichzeitig die Bürgerinnen und Bürger mitnehmen? Wie ist die wichtige persönliche Vernetzung, wie
sieht es mit den fachlichen Kompetenzen aus, wie ist der persönliche Auftritt und die entsprechende
Akzeptanz – um nur ein paar Beispiele zu nennen.

Am Ende läuft es auf die Frage hinaus, was es braucht, um es ins Amt zu schaffen und was es braucht,
um das Amt gut auszufüllen zu können.

Mit diesen Erfahrungen würde ich gerne in der Findungskommission dazu beitragen, die bestmögliche
und aussichtsreichste Person für die OB-Kandidatur zu finden. Der mittlerweile unabhängige kleine
Blick von außen, kann da sicher eine gute Ergänzung sein.

Ein paar Details: ich bin 53 Jahre, Geograph/Landschaftsökologe und war Verwaltungsleiter für die
Bereiche Ausbildung, Fortbildung und Forschung an der Deutschen Hochschule der Polizei in Hiltrup
bis ich Bürgermeister wurde.

Außerdem bin ich für die Grünen Mitglied in verschieden Gremien des Städte- und Gemeindebundes
(StGB) NRW und des DStGB.

Leider kann ich nicht persönlich an der KMV teilnehmen und habe Sylvia daher gebeten, meine
Vorstellung zu übernehmen.

Viele Grüße,

Euer Jörn

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

	B1: Maria Klein-Schmeink (**gewählt**)
	B2: Ralf Kiewit
	B3: Peter Todeskino (**gewählt**)
	B4: Noah Rothe
	B5: Jörn Möltgen

